



Comentario / Jesús Silva-Herzog Márquez (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “La gran sorpresa del 2018 fue que en todos los estados se impuso Morena, salvo uno, en estos momentos sí me parece que tiene mayores dificultades en espacios que habían sido tradicionales entre Acción Nacional y el PRI, pero habrá que verlo porque a fin de cuentas estamos viendo la primera elección después del 2018 en muchas de estas demarcaciones y sobre todo en el Estado de México, que es donde estará toda la atención del país y en donde se juegan muchas cosas y en buena medida la sobrevivencia del PRI, que en esta elección tiene mucho que perder. Habrá que ver lo costoso que pueden ser los errores y se tendrá que seguir con mucha atención, no que creo que esta elección esté cantada aún”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACYugthFualtmjA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212957&parId=75F18D3264FEE48F%212942&o=OneUp>